

DOI: 10.18572/1813-1220-2020-9-3-6

Федеральный государственный пробирный надзор и система государственного финансового контроля

Кучеров Илья Ильич,
заместитель директора Института законодательства
и сравнительного правоведения при Правительстве Российской Федерации,
заслуженный юрист Российской Федерации,
доктор юридических наук, профессор
prof.kucheroff@mail.ru

В статье автор анализирует особое место государственного контроля и надзора за добычей, производством, использованием и обращением драгоценных металлов и драгоценных камней в Российской Федерации. Внимание уделяется особым целям и задачам государственного контроля, составу контролирующих органов и контролируемых субъектов, методам соответствующей контрольно-надзорной деятельности. Однако изначально позиционирование контрольно-надзорной деятельности в системе государственного контроля и надзора Российской Федерации может вызвать определенные затруднения.

Ключевые слова: драгоценные металлы, драгоценные камни, ценности, государственный контроль и надзор за добычей, производством, использованием и обращением драгоценных металлов и драгоценных камней, федеральный государственный пробирный надзор, предмет контроля, формы и методы контроля в сфере драгоценных металлов и камней.

The Federal State Assay Supervision and the State Financial Control System

Kuchеров Ilya I.
Deputy Director of the Institute of Legislation and Comparative Law
under the Government of the Russian Federation
Honored Lawyer of the Russian Federation, LL.D., Professor

In the article the author analyzes the particular place of state control and supervision over the extraction, production, use and circulation of precious metals and precious stones in the Russian Federation. Attention is paid to the special purposes and tasks of state control, the structure of regulatory bodies and controlled entities, methods of appropriate control and supervision activities. However, initially the positioning of control and supervisory activities in the system of state control and supervision of the Russian Federation can cause certain difficulties.

Keywords: precious metals, precious stones, valuables, state control and supervision over the extraction, production, use and circulation of precious metals and precious stones, federal state assay supervision, subject of control, forms and methods of control in the field of precious metals and stones.